

JOURNALIST

Laga Pembuka Liga 4, Persibat Batang Menang 2-0 Atas Persab Brebes

Lutfi Adam - BATANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 5, 2025 - 09:50



Batang - Liga 4 Jawa Tengah kembali dihelat, kali ini pembukaan liga 4 berlangsung di stadion Moh.Sarengat Batang. Setelah seremoni pembukaan Liga 4 dilanjutkan dengan pertandingan antara tuan rumah Persibat Batang menghadapi sesama tim Pantura Persab Brebes.

Pelatih Persibat Batang Imral Usman mengatakan, pertandingan berjalan sangat menarik kedua tim beberapa jual beli serangan. Baru berjalan 4 menit Persibat Batang dapat menjebol gawang Persab Brebes lewat Johan Yoga mantan Pemain Persebaya dengan sontekan kencang nya dapat merobek jala Persab skor 1-0 untuk keunggulan Laskar Alas Roban.

“Pertandingan berjalan dengan tempo melambat ketika hujan deras beberapa pemain harus berjibaku untuk mengarahkan bola tetap stabil. Di menit 29 Persibat harus kehilangan satu pemain nya setelah Heri sandi harus diganjal kartu kuning kedua,” katanya saat ditemui usai pertandingan di GOR Moh Sarengat Batang, Kabupaten Batang, Sabtu (4/1/2025)

Imral Usman menyebutkan, walau hanya dengan 10 pemain tidak mengendorkan semangat tim Laskar Alas Roban di menit 47 Persibat kembali membobol gawang Persab kali ini dari kaki Kurnia Nanda sontekannya tak bisa ditahan oleh gawang yang dijaga Muhammad Fuad skor 2-0 untuk Persibat sampai peluit panjang tanda pertandingan berakhir Persibat akhirnya dapat meraih poin penuhnya di kandang.

Imral Usman juga mengapresiasi permainan anak anak pada hari ini, pertandingan pertama adalah pertandingan menentukan terutama untuk pemain harus mempunyai mental yang bagus tapi Alhamdulillah kita dapat mendapatkan kemenangan hari ini.

Dalam menghadapi pertandingan selanjutnya imral juga akan menyiapkan tim nya dengan baik apalagi pertandingan tersebut diselenggarakan di kandang “Kami tetap akan belajar dari setiap pertandingan apalagi persiapan kita yang mepet kita harus selalu memperbaiki setiap kekurangannya sambil berjalan. Persibat akan kembali menjalani laga kandang pada hari Rabu lusa menghadapi Bintang Timur Pekalongan di stadion Moh. Sarengat Batang,” pungkasnya

Paman adam